

En el encuentro también ha estado presente la presidenta de la Asociación de Damas Diplomáticas Árabes.

## EL EMBAJADOR DE JORDANIA EN ESPAÑA VISITA EL MUNICIPIO

**Vva. de la Cañada, 17 de abr.2015.-** El alcalde, Luis Partida, ha recibido este mediodía en la Casa Consistorial al embajador de Jordania en España, Gassan Al Majali, y su esposa, Muna Al Majali, que también es la presidenta de la Asociación de Damas Diplomáticas Árabes. Durante el encuentro, el regidor ha agradecido la visita al embajador y destacado la importancia que para Villanueva de la Cañada tiene el hermanamiento con la ciudad jordana de [Madaba](#). “Fue el segundo municipio con el que nos hermanamos y hemos mantenido siempre unas magníficas relaciones. Espero que podamos seguir estrechando esos lazos de hermandad con nuevas iniciativas y proyectos”, señaló el regidor.

Tras el encuentro, Gassan Al Majali, ha firmado en el libro de honor del Ayuntamiento.

### **Hermanadas desde hace una década**

El Convenio de Hermanamiento entre Villanueva de la Cañada y Madaba fue suscrito por los regidores de ambas ciudades el 3 de marzo de 2005. Madaba, también llamada Madaba Alkubra (“La Grande”) está situada a 30 kilómetros al sur de la capital de Jordania, Amman. Habitada desde hace 4.500 años, se la conoce como “la ciudad de los mosaicos” porque alberga las más grandes colecciones de mosaicos del mundo, la mayoría datados hace más de 1.400 años.

Además de con Madaba, Villanueva de la Cañada está hermanada con los municipios de Metepec (México), Le Vésinet (Francia), Royston (Reino Unido). El Ayuntamiento villanovense también mantiene un acuerdo de colaboración con la ciudad mexicana de Montemorelos en materia de salud y recientemente ha suscrito una declaración de intenciones con el municipio palestino de Beit Sahour para fomentar los intercambios culturales.